
Der Vorsitzende geht auf die Tischvorlage ein, in der die Sitzungstermine des Ausschusses für 

das Jahr 2024 bekannt gegeben werden und bittet die Verwaltung um Weiterleitung an die 

relevanten Stellen. 

 

Herr Hein berichtet Folgendes: 

 

- Die Freiherr-vom-Stein-Schule und die Alexander-von-Humboldt-Schule wurden durch 

das Land mit dem Landesberufswahlsiegel rezertifiziert. Dazu wird diesen beiden 

Schulen aus dem Ausschuss recht herzlich gratuliert. 

- Die durch den Deutschen Olympischen Sportbund geförderte Sportbox wurde zwi-

schenzeitlich im Rencks Park aufgestellt. Am 23.11.2023 wird eine offizielle Einweihung 

im Beisein der Kooperationspartner, der Ausschussmitglieder und der Presse in kleinem 

Kreise stattfinden. Für das Frühjahr 2024 ist mit Blick auf die bessere Wetterlage dann 

ein großer Aktionstag für die Öffentlichkeit geplant. 

- Die Frist für Kandidaturen zum zur Wahl eines neuen Kinder- und Jugendbeirats ist 

abgelaufen. Mit 20 Bewerberinnen und Bewerbern auf 15 zu vergebenden Plätzen im 

Kinder- und Jugendbeirat ist das Feld der Kandidierenden so groß wie noch nie. Die 

Wahl selber findet an mehreren Orten in der Zeit vom 20.-25. November 2023 statt. 

- Die Steuerungsgruppen der Schulentwicklungsplanung (SEP) und Sportentwicklungs-

planung (SpEP) werden in Kürze das erste Mal im Rahmen einer ersten Auftaktveran-

staltung nach der Neukonstituierung der Ratsversammlung und der Ausschüsse tagen. 

Die Auftaktveranstaltungen finden am 21.11.2023 (SEP) und am 14.12.2023 (SpEP) 

statt. 

- In der Sitzung vom 29.06.2023 hatte der Ausschuss – auf Initiative von Herrn 

Kaikowski – seinerzeit die Verwaltung um die Vorlage aktueller Schülerzahlen der 

Klassenstufen 1 und 5 in der heutigen Sitzung gebeten. Herr Hein verweist auf die den 

Ausschussmitgliedern vorliegende Tischvorlage in Form von tabellarischen Übersichten 

für nunmehr alle Klassenstufen zum Beginn des Schuljahres 2023/2024. Diese Über-

sichten wurden dem Ausschuss vor der Sitzung auch bereits digital zur Verfügung 

gestellt. 

 

Herr Kaikowski regt an, in einer der nächsten Ausschusssitzungen das Thema Schulabsen-

tismus zu thematisieren. Hierzu besteht grundsätzliches Einvernehmen im Ausschuss.  

 

Herr Rohwer weist darauf hin, dass der Kreissportverband im kommenden Jahr am 08.06.2023 

das 50-jähriges Jubiläum des Feriencamps Lensterstrand feiern wird. Die Einladung dazu folgt 

zu gegebener Zeit. 

 

 

 

 

 


